

Accionistas de **Ecopetrol** aprobaron aumentar los dividendos hasta \$280 por acción en 2022

📅 Mar 31, 2022 👤 Administrador 📄 Nacional



La Asamblea General de Accionistas de la petrolera colombiana, **Ecopetrol**, aprobó el pago de un dividendo de \$280 por cada acción ordinaria.

El aval a la propuesta de la Junta Directiva de la compañía, de un dividendo de \$243 por título (60% de la utilidad) equivalente a un payout de 59,8% de la utilidad neta de **Ecopetrol**, y uno extraordinario de \$37 por título (9% de la utilidad), en suma, es 16 veces más al que se giró en el 2020 que fue de \$17.

"El pago de un dividendo tan alto, que no se registraba desde hace nueve años, es gracias a la sólida posición financiera de la empresa, así como a la robustez de su caja, se suma al comportamiento mismo de la acción en el mercado que ha tenido un 44% de crecimiento en un año", explicó Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

Cabe resaltar que la propuesta fue aprobada por el 95,61% de los accionistas que asistieron a la Asamblea (que tuvo un quórum de 92,69%).

Además, los asistentes a la Asamblea también avalaron el pago de los dividendos a los accionistas minoritarios el 21 de abril de 2022 en una sola cuota, y para los accionistas mayoritarios se hará en el transcurso del año, en cuatro giros, y con una fecha máxima al 30 de septiembre del presente año.

"Los dividendos equivalen a \$11,5 billones que irían a la Nación y a los accionistas, recordemos que hay 254.000 accionistas de **Ecopetrol**, algunos de ellos son los fondos de pensiones. La acción ha tenido un 44% de crecimiento en un año contra el Colcap que creció 13,5%", indicó Bayón en la presentación de los estados financieros de la compañía para 2021.

Así mismo, se aprobó la constitución de una reserva por 8,88% billones "destinada a brindar soporte a la sostenibilidad financiera de la compañía y flexibilidad en el desarrollo de su estrategia".

Conforme a la política de distribución de dividendos de la Sociedad. En cualquier caso, la distribución de dividendos deberá considerar:

1. La capacidad de la Sociedad de fondear su plan de inversiones con su flujo de caja operativo
2. La calificación de la Sociedad ante agencias calificadoras de riesgo

Lo que viene para **Ecopetrol**

Durante su intervención, el presidente de la petrolera, Felipe Bayón, recalcó que los esfuerzos en exploración se enfocarán en mayor porcentaje para la búsqueda de gas natural en el territorio nacional. La compañía quiere buscar más en Casanare, cabe recordar que, actualmente, hay cuatro talados perforando en el piedemonte en este municipio.

"También, a través de nuestra filial Hocol se busca más gas en el Valle Medio del Magdalena", señaló el presidente de **Ecopetrol**.

De igual manera, resaltó que la petrolera está buscando más gas en aguas del Mar Caribe, y anunció que el martes que acabó de pasar a las 11.30 de la mañana, se empezó a perforar en asocio con Shell un pozo exploratorio y de limitación en el sur del Caribe colombiano.

"Hay gas, el año pasado adicionamos 80 Gbtud, que es alrededor de 9% del mercado. Pusimos este volumen de diferentes maneras: mantenimientos, pruebas extensas y se cuenta con cuatro talados, pero la idea es que podamos tener cinco", manifestó Felipe Bayón.

Ecopetrol buscará estar en Estados Unidos con **Isa**, así como ya lo ha logrado en Texas con el Permian.

"Para las actividades de exploración, la compañía destinó más de US\$1.800 millones para los años 2022, 2023 y 2024, con miras a la búsqueda de nuevos yacimientos de gas natural, tanto costa afuera (offshore), como a nivel continental", concluyó el líder de **Ecopetrol**. Con Infobae